

158. Ausschreibung von Stipendien der VITALIS Privatstiftung an ungarische Studierende (VITALIS Privatstiftung-Stipendium)

Die Vitalis Privatstiftung stellt einen Betrag in der Höhe von EUR 4.000,- für die Förderung ungarischer Studierender an der Montanuniversität Leoben zur Verfügung.

Das Rektorat der Montanuniversität Leoben schreibt sohin das VITALIS Privatstiftung-Stipendium aus:

Geltungsbereich

§ 1. (1) Diese Ausschreibung regelt die Vergabe von Stipendien an Studierende eines ordentlichen Bachelor- oder Masterstudiums an der Montanuniversität Leoben, die ungarische Staatsangehörige sind.

(2) Diese Ausschreibung erfolgt für das Wintersemester 2024/2025.

Voraussetzungen für die Zuerkennung

§ 2. (1) Für die Zuerkennung eines Stipendiums müssen folgende Voraussetzungen erfüllt sein:

1. Die Antragstellerin oder der Antragsteller muss zum Sommersemester 2025 zu einem ordentlichen Bachelor- oder Masterstudium an der Montanuniversität Leoben zugelassen sein.
2. Die Antragstellerin oder der Antragsteller muss die ungarische Staatsbürgerschaft innehaben.
3. Die Antragstellerin oder der Antragsteller muss im Wintersemester 2024/2025 Prüfungsleistungen oder gegebenenfalls wissenschaftliche Arbeiten im Umfang von zumindest 16 ECTS-Anrechnungspunkten an der Montanuniversität Leoben positiv absolviert haben. Für die zeitliche Zuordnung der Prüfungen ist das Prüfungsdatum maßgeblich. Anerkannte Leistungen werden nicht berücksichtigt.
4. Die Antragstellerinnen und Antragsteller dürfen sich keiner schweren disziplinären Verfehlung an der Montanuniversität Leoben schuldig gemacht haben.
5. Studierende, die an der Montanuniversität Leoben beschäftigt sind, sind von der Zuerkennung des Stipendiums ausgeschlossen.

(2) Zum Beleg des in Abs. 1 Z 3 genannten Umfanges an Prüfungsleistungen ist dem Antrag ein Nachweis über die im Wintersemester 2024/2025 erbrachten Studienleistungen anzuschließen.

Höhe und Zuerkennung der Stipendien

§ 3. (1) Die Höhe eines Stipendiums hängt von der Anzahl der Stipendiaten ab, welchen ein Stipendium zuerkannt wird. Der Gesamtbetrag wird nach gleichen Anteilen aufgeteilt. Erfüllt nur eine Antragstellerin oder nur ein Antragsteller die Voraussetzungen für die Zuerkennung eines Stipendiums, erhält diese oder dieser den Gesamtbetrag iHv EUR 4.000,-.

(2) Über die Zuerkennung der Stipendien entscheidet das Rektorat auf Grund von Vorschlägen eines beratenden Gremiums. Dem Gremium gehören je zwei Vertreterinnen und Vertreter des Rektorats und der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Montanuniversität Leoben als Mitglieder an.

(3) Die Zuerkennung der Stipendien erfolgt im Rahmen der Privatwirtschaftsverwaltung auf Grund von Bewerbungen der Studierenden. Auf die Zuerkennung besteht kein Rechtsanspruch. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Antragstellung

§ 4. Anträge auf Zuerkennung des VITALIS Privatstiftung-Stipendiums sind bis
30. April 2025

unter Verwendung des Antragsformulars (Anlage) samt Beilagen (Studienerfolgsnachweis, Einzahlungsbeleg, Kopie des Reispasses oder Staatsbürgerschaftsnachweises) per E-Mail an das Büro des Rektorats (jacqueline.bergemann@unileoben.ac.at) zu stellen.

Anlage Antragsformular

Für das Rektorat:

Der Vizerektor für Lehre und Internationales
Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Thomas Prohaska

Impressum und Offenlegung (gemäß MedienG):

Medieninhaberin, Herausgeberin und Herstellerin: Montanuniversität Leoben, Franz Josef-Straße 18, A-8700 Leoben.

Verlags- und Herstellungsort: Leoben. Anschrift der Redaktion: Büro des Rektorates, Franz Josef-Straße 18, A-8700 Leoben.

Unternehmensgegenstand: Erfüllung von Aufgaben gemäß § 3 Universitätsgesetz 2002, BGBl. I Nr. 120/2002 idgF. Art und Höhe der Beteiligung: Eigentum 100%. Grundlegende Richtung: Information der Öffentlichkeit in Angelegenheiten der Forschung und Lehre sowie der Organisation und Verwaltung der Montanuniversität Leoben sowie Veröffentlichung von Informationen nach § 20 Abs. 6 Universitätsgesetz 2002 idgF. Namen der vertretungsbefugten Organe des Medieninhabers: Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.mont. Dr.-Ing.E.h. Dr.h.c. Peter Moser, Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.mont. Helmut Antrekowitsch, Assoz.Prof. Mag. Dr.rer.soc.oec. Christina Holweg, Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Thomas Prohaska, Dr. Manuela Raith, MBA

Anlage

Antrag

auf Gewährung eines Stipendiums für ungarische Studierende

„VITALIS Privatstiftung-Stipendium“

für das Wintersemester 2024/2025

Familienname

Vorname

Geburtsdatum

Staatsbürgerschaft

Matrikelnummer

Anschrift

männlich

weiblich

divers

Studium: _____

Im Falle der Zuerkennung des Stipendiums bitte ich um Auszahlung

mittels Banküberweisung auf das Konto mit IBAN

bei der Bank

BIC

lautend auf den Namen

Folgende Beilagen sind dem Antrag anzuschließen:

- Studienerfolgsnachweis für das Wintersemester 2024/2025
- Einzahlungsbestätigung über den ÖH-Beitrag/Studienbeitrag für das Sommersemester 2025
- Kopie des Reisepasses oder Staatsbürgerschaftsnachweises

.....

Datum

.....

Unterschrift

VITALIS Privatstiftung Scholarship

The Vitalis Privatstiftung provides an amount of EUR 4,000 for the support of Hungarian students at Montanuniversität Leoben.

The Rectorate of Montanuniversität Leoben is therefore awarding the VITALIS Privatstiftung Scholarship:

Scope of application

§ 1. (1) This call for applications regulates the awarding of scholarships to students of a regular Bachelor's or Master's programme at Montanuniversität Leoben who are Hungarian citizens.

(2) This call for applications is for the winter semester 2024/2025.

Requirements

§ 2. (1) The following requirements must be met for a scholarship to be awarded:

1. The applicant must have been admitted to a regular Bachelor's or Master's degree programme at Montanuniversität Leoben by the summer semester 2025.
2. The applicant must have Hungarian citizenship.
3. The applicant must have successfully completed examinations or, if applicable, academic work worth at least 16 ECTS credits at the University of Leoben in the winter semester 2024/2025. The examination date is decisive for the time allocation of the examinations. Recognised achievements are not taken into account.
4. Applicants must not have committed any serious disciplinary offences at Montanuniversität Leoben.
5. Students who are employed at Montanuniversität Leoben are not eligible for the scholarship.

(2) In order to prove the scope of examination achievements mentioned in para. 1 no. 3, the application must be accompanied by proof of the coursework completed in the winter semester 2024/2025.

Amount and awarding of scholarships

§ 3. (1) The amount of a scholarship depends on the number of scholarship holders who are awarded a scholarship. The total amount is divided equally. If only one applicant fulfils the requirements for the award of a scholarship, he or she will receive the total amount of EUR 4,000.

(2) The Rectorate decides on the awarding of scholarships on the basis of proposals from an advisory committee. The committee consists of two representatives of the Rectorate and two representatives of the Students' Union of Montanuniversität Leoben.

(3) Scholarships are awarded within the framework of private-sector administration on the basis of student applications. There is no legal entitlement to the award. Legal recourse is excluded.

Application

§ 4. Applications for the VITALIS Privatstiftung Scholarship must be submitted by

30. April 2025

using the application form (Annex) together with enclosures (proof of academic success, proof of payment, copy of passport or proof of citizenship) by email to the Rector's Office (jacqueline.bergemann@unileoben.ac.at).

Appendix Application form

For the Rectorate:

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Thomas Prohaska

Appendix

**Application
for the
„VITALIS Privatstiftung-Scholarship“
for the winter semester 2024/2025**

--	--

surname

given name

--	--

date of birth

nationality

--

postal address

study programme: _____

female

male

diverse

After the scholarship has been granted please transfer the amount to the following account

IBAN

bank name	BIC
-----------	-----

Account holder

The following documents have to be submitted:

- Transcript of records for the winter semester 2024/2025
- Confirmation of payment of the student fee and any payable tuition fee for the winter semester 2024/2025
- Copy of passport or proof of citizenship

.....

Date

.....

Signature